

ミハル通信が「COMNEX」「次世代」通信技術&ソリューション展」に出演



ミハル通信は、6月28日～30日に東京ビッグサイトにて開催された「COMNEX 第1回「次世代」通信技術&ソリューション展」に出演した。ELL Lite コード音響が体験可能にするマーシャル通信の音声多チャンネル伝送音響が体験できた。



ELL Lite 2K/4K

ELL Lite 8Kエンコーダー/デコード

ミハル通信は、6月28日～30日に東京ビッグサイトにて開催された「COMNEX 第1回「次世代」通信技術&ソリューション展」に出演した。ELL Lite コード音響が体験可能にするマーシャル通信の音声多チャンネル伝送音響が体験できた。

尾花毅取締役は次によろうにデモ内容を説明しました。映像・音声の極超低遅延伝送を実現しました。このデモを行いました。このデモでは、ミハル通信の双向伝送ができるようになりました。マイクを設置し、ELL Lite を使って、ビッグサイトとデモしました。特に音声伝送で新しい提案を行いました。従来の映像

機内折り返して接続し、映像・音声の極超低遅延伝送を実現しました。このデモでは、ミハル通信の双向伝送ができるようになりました。マイクを設置し、ELL Lite を使って、ビッグサイトとデモしました。特に音声伝送で新しい提案を行いました。従来の映像

「ELL Lite」で映像・音声の極超低遅延伝送を実現

いられる多チャンネルの

デジタルオーディオのインターフェース規格)を利用

します。再びELL Lite

を作展示コートでは、ア

ウスのような響きの素晴ら

い」と述べた。

いられる多チャンネルの

EL Liteによる非圧縮音声

の非圧縮伝送のデモは今ま

8Kライブ映像をみて、

で何度か行つきました

遅延を感じることなくリ

モコンで操作でき、多く

の来場者が極超低遅延伝

送を体感し、注目を集め

た。

EL Lite

が適して

話した。

尾花氏は「このような

ことにお客様にわから

りやすいデモにしまし

た。鎌倉本社まで伝送さ

りやすいデモにしまし

た」と話す。

EL LiteからMADIで出

「伝送してきた音声

信号をパソコン上で動作

共に音質劣化が発生して

する空間オーディオミック

が高い映像コーデックは

共に音質劣化が発生して

えており、カメラ映像と

共にDanteやMAD

力しMADI対応のオーディオインターフェース

クスを行なうソフトに展開

されています。そのオ